

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 19. Mai 2016

Mülltonnen blockieren die Bürgersteige

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die GWW zu veranlassen, den Dienstleistungsvertrag mit ihrem „Hausmeisterservice“ so zu ändern, dass die zur Abholung bereitgestellten und nach der Leerung auf Rückstellung wartenden Mülleimer nicht tagelang die schmalen Bürgersteige blockieren. Das Problem betrifft fast alle Straßen im sogenannten Österreicher Viertel in der Kostheimer Siedlung.

Beschluss Nr. 0053

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. II z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher